



1、4 諏訪神社例祭 2 金峰山神社春祭り 3 花まつり(お釣迦様の誕生日)
5いつもの春の風景、コロナの終息を願います。



年度が始まりました。いまだコロナの影響が尾を引き経済から学校まで先が見えない不安が続きます。そして春先からの渡航制限で海外からの研修生が入国できない農家が相次ぎます。しかし、大人から子どもまで家族が一丸となり農業をする光景が新鮮に映りました。

各種行事がすべて取り止めの中、最少人数でみんなの祈りを込めたお祭りが行われました。

(秋山)

目次

- | | |
|-----------------------------------|---------------------------------|
| 1 春の行事・風景 | 4 ニューフェイス |
| 2 正副館長 退任 就任 | 5 鰐の眼
動物リレー |
| 3 公民館役員
・公民館関係委員名簿
各種団体役員名簿 | 6 教育委員会だより
公民館の動き・戸籍
一喜一憂 |

退任

公民館長、副館長が代わりました



前公民館長 新海 貴



前副館長 井出 紀幸



新公民館長 藤原 英紀



新副館長 遠藤 博和

就任

この度3月末日をもちまして、40年間勤めた川上村役場退職に伴い公民館長を退任しました。役場職員としての最後の2年間を、常勤の館長として社会教育、生涯学習の一旦を担当させていただきました。

この間分館役員の皆様をはじめ関係者の皆様にご支援をいただき、お蔭をもちまして大過なく務めることができました。公民館は住民が生活の中で気軽に集える場であり、様々な知識や技術を学ぶことのできる場であります。

公民館活動は村民の皆様一人一人のご協力がとても大切になります。そのため、村民の皆様に関心をもつていただけるよう事業をさらに考えていくほしいと思います。

公民館は、地域住民のために社会教育を推進する拠点として、中心的な役割を果たしています。住民が生活の中で気軽に集うことができる場であり、自らの興味や関心などに基づいて知識や技術を学ぶための場です。また、住民同士が交流することを促し、人づくり・地域づくりを推進する場であるといえます。

社会を取り巻く状況の変化に対応し、村民の皆様の意見や要望を聞き、各地区的分館役員の皆様方の協力を得ながら充実した公民館事業を進めたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

この度3月末日をもちまして、40年間勤めた川上村役場退職に伴い公民館長を退任しました。役場職員としての最後の2年間を、常勤の館長として社会教育、生涯学習の一旦を担当させていただきました。

この間分館役員の皆様をはじめ関係者の皆様にご支援をいただき、お蔭をもちまして大過なく務めることができました。公民館は住民が生活の中で気軽に集える場であり、様々な知識や技術を学ぶことのできる場であります。

公民館活動は村民の皆様一人一人のご協力がとても大切になります。そのため、村民の皆様に関心をもつていただけるよう事業をさらに考えていくほしいと思います。

公民館は、地域住民のためには社会教育を推進する拠点として、中心的な役割を果たしています。住民が生活の中で気軽に集うことができる場であり、自らの興味や関心などに基づいて知識や技術を学ぶための場です。また、住民同士が交流することを促し、人づくり・地域づくりを推進する場であるといえます。

社会を取り巻く状況の変化に対応し、村民の皆様の意見や要望を聞き、各地区的分館役員の皆様方の協力を得ながら充実した公民館事業を進めたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

しかし、川上村では、こうした行事が縮小される傾向にあります。村民運動会では、参加者が減少、各スポーツ大会では、分館役員が各戸をまわり、出場の依頼をしてもなかなか受け取れないこともあります。

こうした状況を私なりに改善できたらと考えております。村民を無理して動員することなく、一人一人が自主的に参加され、その時を楽しんでいただければと思います。

インターネット上のコミュニティーションが盛んな時代であります。人と人が顔を合わせることが本当の交流だと考えています。そのひとつが場として、公民館行事が活用されればという思いです。今後、村民の皆様と一緒に取り組んでいきたいと思います。

この度4月1日付けで川上村公民館長に就任いたしました。

2年間にわたりご尽力をいたいた前任の新海館長が退任され、後任として社会教育、生涯学習の発展に努めさせていたくこととなりました。

公民館事業の様々な活動に参加して、私自身も、大勢の方々と関わることができて、とても貴重な経験をさせていただきました。

さて、この度の就任あたり、私の中の公民館活動を思い起こしてみました。私の記憶に残る公民館行事といえば、やはり村民運動会や各スポーツ大会があげられます。子ども時代は、お弁当を持ち、家族全員で開会式から閉会式まで1日を過ごしました。社会人となつてからは、農閑期に行われるスポーツ大会には

分館役員さんから依頼を受け、半ばいやいやながら出場するものの、参加してみると夢中になり、勝てば喜び、負ければ悔しがる自分がいました。

この度4月1日付けで川上村公民館長に就任いたしました。

2年間にわたりご尽力をいたいた前任の新海館長が退任され、後任として社会教育、生涯学習の発展に努めさせていたくこととなりました。

公民館は、地域住民のためには社会教育を推進する拠点として、中心的な役割を果たしています。住民が生活の中で気軽に集うことができる場であり、自らの興味や関心などを楽しんでいただければと思います。

今年に入り、新型コロナウィルスの流行により、公民館活動も自粛が続いている。いつ終息するのかわからない状態ですが、一日も早く以前のような平穏な生活に戻れるよう願っております。

最後になりましたが、2年間多くの皆様方に、大変お世話になりました。しかしながら、令和元年度事業において、村民運動会が台風災害のため、挨拶といったしました。ありがとうございました。

令和2年度公民館役員・公民館関係委員名簿

●川上村公民館 TEL 97-2000

館長	藤原 英紀
副館長	日向 小由紀
副館長	遠藤 博和
主事	原 亮太
主事	中島 啓隆
体育部長	由井 徹
広報部長	日向 小由紀
教養部長	日向 小由紀
衛生部長	遠藤 博和
生活指導部長	由井 啓子

●川端下分館 TEL 99-2244

分館長	林 和男
主事	原 三代寿
体育部長	林 積
広報部長	佐原 遼
教養部長	遠藤 正則
衛生部長	島崎 法志
生活指導部長	佐原 美香子

●梓山分館 TEL 99-2156

分館長	高見澤 美雄
主事	油井 一哲
体育部長	鶴田 誠
広報部長	堀込 圭子
教養部長	大林 雅美
衛生部長	中嶋 吉一

●スポーツ推進委員

委員長	原 光輝
副委員長	山中 篤
委員	新海 厚
"	高見澤 雅彦
"	小原 利文
"	中島 貴志
"	渡邊 紀久
"	吉澤 郷志

●秋山分館 TEL 99-2409

分館長	井出 光
副分館長	林 実
主事	林 実
体育部長	林 義光
広報部長	川上 高太
教養部長	林 伸幸
衛生部長	井出 聖哉

●居倉分館 TEL 99-2421

分館長	田口 協一
副分館長	遠藤 千早
主事	遠藤 千早
体育部長	伊藤 貴賢
広報部長	田口 智哉
教養部長	伊藤 将臣
衛生部長	長崎 治

●館報編集委員

委員長	林 一幸
委員	小林 歩美
"	林 智裕
"	小原 由紀
"	中嶋 俊樹
"	由井 唯一
"	田中弓美子



●大深山分館 TEL 97-3851

分館長	油井 拓也
副分館長	篠原 勇樹
主事	篠原 勇樹
体育部長	原 竹正
広報部長	日向 孝幸
教養部長	中嶋 定利
衛生部長	日向 孝幸
生活指導部長	中嶋 定利

●御所平分館 TEL 97-2528

分館長	新海 稔泰
副分館長	小林 修
主事	由井 健史
体育部長	中嶋 寛
広報部長	由井 拓実
教養部長	清水 力
衛生部長	由井 佳伸
生活指導部長	渡邊とよ枝

●原分館 TEL 97-2423

館長	渡邊 茂利
副館長	中島 美利
主事	岩水 達也
体育部長	由井 哲也
広報部長	渡邊 謙大
教養部長	林 文典
衛生部長	木田 一茂
生活指導部長	中島 香

●樋沢分館 TEL 97-3409

分館長	油井 直
副分館長	油井 政義
主事	今井 貞尊
体育部長	今井 貞尊
広報部長	林 旦典
教養部長	吉澤 真
衛生部長	吉澤 喜雄
生活指導部長	林 守一

令和2年度各種団体役員名簿

●連合婦人会

会長	由井 啓子
副会長	高橋 敬子
川端下	林 由美子
梓山	高橋 敬子
秋山	井出 之
居倉	伊藤 ゆり
大深山	油井 真由美
原	木田 真弓
御所平	由井 啓子
樋沢	今井 静子

●婦人会

川端下	佐原 美香子
梓山	川上 利恵子
秋山	山中 弘子
居倉	遠藤 康子
大深山	藤原 千史
原	田中 千亜希
御所平	高見澤 弘美
樋沢	吉澤 ゆかり



●若妻会

会長	林 紗央里
副会長	宮田 翔子
川端下	休会
梓山	鶴田 八千代
秋山	山中ひとみ
居倉	赤堀 千絵美
大深山	中島 ルミ子
原	中島 友子
御所平	由井 裕子
樋沢	今井 真奈美

●青年団

団長	由井 徹
副団長	今井 晨吾
副団長	小林 達樹
川端下	佐原 遼
梓山	高橋 克幸
秋山	林 祐二
居倉	林 勇斗
大深山	中島 彩貴
原	渡邊 謙大
御所平	由井 良祐
樋沢	吉澤 賢也

●老人クラブ

会長	小林 一吉
副会長	油井 往
副会長	藤原 六嗣郎
川端下	休会
梓山	高見澤 郁生
秋山	休会
居倉	会長不在
大深山	藤原 六嗣郎
原	新海 善一
御所平	小林 一吉
樋沢	油井 往

●行政連絡員

川端下	林 欽一
梓山	小林 淳
秋山	林 博康
居倉	遠藤 申太郎
大深山	藤原 克朗
原	井出俊司郎
御所平	中島 剛志
樋沢	吉澤 喜雄



●交通安全協会

会長	原 進吾
副会長	田口 協一
副会長	林 康成
副会長	油井 政義
川端下	今井 泉
梓山	川上 真人
秋山	山中 拓二
居倉	遠藤 修一
大深山	中嶋 昌哉
原	井出 姫久治
御所平	由井 善道
樋沢	林 幸広

●消防団

団長	吉澤 節夫
副団長	小林 公治
副団長	由井 宏
ラッパ長	中嶋 朋重
川端下	宮原 章
梓山	佐野 重徳
秋山	林 貢雄
居倉	原 直臣
大深山	小池 勝哉
原	新海 大起
御所平	由井 孝文
樋沢	吉澤 俊充



NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE

川上村のニューフェイス



まぶしい笑顔に、かわいさ溢れるニューフェイス。
個性的なお名前に、お父さんお母さんの愛情も溢れています。

お兄ちゃん大好き！

笑顔ニコニコ。よく笑う女の子です。



原

啓隆・友子
(第二子)

はなお
中島 花緒ちゃん
2月4日生まれ

みなさんよろしくねー！

よく飲んでいっぱい寝てお喋りが好きです！



原

大成・光里
(第一子)

はやて
渡邊 鳩天くん
1月22日生まれ

お風呂が大好き♪

凰は鳳凰からいただき、明るく照らし導ける存在になること、また、コウノトリの意味を持ち、幸せを運んでくれることを願い付けました。



大深山

真伍・千鶴
(第一子)

おうは
菊池 凰生くん
2月13日生まれ

元気いっぱい！
お風呂が大好き♪

名前はお父さんから一文字貰いました。何事も一番を目指せるように、朗らかな性格になってほしいという願いを込めて。よく笑い、最近はお話しするのが大好きです！



居倉

啓伸・美香
(第一子)

しんいちろう
古原 伸一朗くん
2月4日生まれ

やっぱり抱っこ大好き！

賑やかさに負けない
大声です!!



居倉

利文・貴子
(第五子)

ここ
小原 杏琴ちゃん
3月20日生まれ

早くみんなと遊びたいな♪

パパ、お兄ちゃんと同じ「太郎」を付けました。心が広い優しい子に育ってほしいです。



御所平

康太郎・綾子
(第三子)

ゆうたろう
清水 悠太郎くん
2月20日生まれ

NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE NEW FACE

みんな負けるな！ 診療所のコロナ対策

カジカ
鮎の眼

新型コロナウイルス感染が国内外で広まり様々な対策がとられていますが、終息までにはまだまだ時間がかかりそうです。国内では医療機関での感染拡大の例が見られており、全国的に院内感染防止への取り組みが重要視されています。当院においてもコロナウイルス感染対策に重点的に取り組んでおり、受診者の方々にもご協力をお願いしております。

来院される方全員に行なっていただいていること

- ・検温の実施
- ・症状や流行地への滞在歴などコロナウイルスに関する問診
- ・待合室で互いに距離を空ける(隣同士に座らないように椅子に貼り紙をしています)

熱のある方、風邪症状のある方の受診について

- ・診察はそれぞれ午前と午後の診療の最後の時間に行ないます
- ・待ち時間は自家用車または離れた場所で待機していただきます
- ・場合によっては防護服を着用して診察させていただきます
- ・「コロナウイルス感染ではない」と思っていても受診前に電話相談をしてください



現在のところ村内では新型コロナウイルス感染症の報告はありませんが、これからも一人一人の「かからない、かかっても広めない」心がけが大切です。マスクの着用、こまめな手洗いで乗り切りましょう！

動物バトンリレー

伊藤 信広さん 宅（梓山）

■ ダンテ（ジャックラッセルテリア オス 7ヶ月）

我が名は「ダンテ」
このコロナ騒動の中、我が家にやってきました！
毎日、家の中をミサイルのように走り回り、ぶつかってもお構いなし!!
かと思ったら急に爆睡。
毎日そんなこんなで、いつも私たちを笑顔にさせてくれます！
でも、散歩がちょっと苦手……。
これから、楽しく散歩に行けるようになるのが目標です!!



教育委員会 だより

コロナ禍、子どもたちは

から休校	中学校	小学校	保育園
	家庭訪問、学習指導 希望者に中学校にて進路指導	家庭訪問 健康確認 学習プリント配布	登園自粛要請 希望者のみ受け入れ
卒業式	3.18 (一部17日) 校長室にて個別に卒業証書を授与 来賓、在校生なし	3.19 二小 3.21 一小 卒業証書授与 時間差対応	3.24 卒園児、保護者1名参加
入学式	4.6 三校実施 教職員、新入生、保護者のみ 時間短縮で実施		4.2 入園児、保護者、来賓1名 時間短縮で実施
新学期	家庭訪問、プリント配布、KCV特別授業	家庭訪問 学習プリント配布	登園自粛要請 希望者のみ受け入れ 5.11から登園児増加 バス再開
	5.11から分散登校、5.22から全校登校再開		

* 子どもの声
・(在校生)最後に卒業生と会えなかつたことが寂しい。
・(卒業生)通常通りにできなかつたことは残念だったが、最後に集合写真は撮れたからよかつた。
* 保護者の声
・コロナが落ち着いてから改めて見送る場を作れないのだろうか
・式自体できないのではと心配する中、開催して貰えたので感謝。
家族で参加できたのでこれもまた特別な思い出。

* 子どもの声
・保育園子どもたちがお遊戯会で歌った歌が流れ、それを「ゼロの声で歌つてね」と言われたとのこと、たとも思う。
・保育園子どもたちがお遊戯会で歌つた姿が健気でした。歌いたいけれど力不足していますが、

・ゲームやYouTubeの時間が長くなつたことは今後課題。仕事で宿題をゆくつくり見てあげる時間がない。
・児童クラブも5月からなで預け先も無く、それまでの期間困つている。
・保育園もできる限りの自粛のことで休ませているが、この時期に行かせるのもどう対象だとしても行かせていいものか親としても判断を悩む。

三鷹市川上郷自然の村では、3月下旬(春休み)利用予定だったスポーツ団体の予約はすべてキャンセル。4月28日現在で4月16日～5月31日までの休館が決まつている。
また、毎年5月中旬から三鷹市立の小学校が自然教室に訪れていたが秋に持ち越しとなり、宿泊の延期が増えていている。

黒ニンニクが5・5倍売れている。新型コロナウイルスの影響で経済が停滞している中、手作りおやつ、ダンボールハウス、一部屋丸ごとプレイルーム、普段やらないことを増やした。
・お友達と離れているのは寂しそう。学校で友達と一緒に楽しめたりがたさを実感。

4月1日正副館長任命式
* コロナウイルスの影響によりイベント等自粛しています。

卒業(園)式について

家庭での様子

公民館の動き

一喜一憂

昨年同月に比べ黒ニンニクが5・5倍売れている。

新型コロナウイルスの影響で経済が停滞している中、

戸籍の窓口

お誕生おめでとうございます

三月一日～四月三十日受付

課題と不安

・バランスの良い給食のありがたみや学校の先生たちのあります。
・バランスの良い給食のありがたみや学校の先生たちのあります。
・児童クラブも5月からなで預け先も無く、それまでの期間困つている。
・ゲームやYouTubeの時間が長くなつたことは今後課題。仕事で宿題をゆくつくり見てあげる時間がない。
・児童クラブも5月からなで預け先も無く、それまでの期間困つている。
・保育園もできる限りの自粛のことで休ませているが、この時期に行かせるのもどう対象だとしても行かせていいものか親としても判断を悩む。

ご結婚おめでとうございます

末永くお幸せに

お悔やみ申し上げます

・ゲームやYouTubeの時間が長くなつたことは今後課題。仕事で宿題をゆくつくり見てあげる時間がない。
・児童クラブも5月からなで預け先も無く、それまでの期間困つている。
・保育園もできる限りの自粛のことで休ませているが、この時期に行かせるのもどう対象だとしても行かせていいものか親としても判断を悩む。

3月月下旬(春休み)利用予定だったスポーツ団体の予約はすべてキャンセル。4月28日現在で4月16日～5月31日までの休館が決まつている。
また、毎年5月中旬から三鷹市立の小学校が自然教室に訪れていたが秋に持ち越しとなり、宿泊の延期が増えている。

先行きがみえない不安が続々途方に暮れる毎日であるが、今しかできないことをみつけるとともに業務の見直しを図る機会と前向きに捉えるべき。

コロナウイルスの終息には時間がかかるが、営業を再開した際は、黒ニンニクで免疫力を高めたうえで自然の村を利用させていただきたい。

最後にレタスも例年通り売ることを願うばかりである。

三鷹のN

